

Le comité organisateur de Tokyo-2020 propose le retour du base-ball aux JO



Tokyo, 28 sept (PL/RHC)-. Le comité organisateur des Jeux Olympiques qui auront lieu à Tokyo en 2020 a officiellement proposé ce lundi le retour du base-ball à ces compétitions.

Le comité organisateur de Tokyo-2020 a profité de la possibilité que lui a donnée le CIO, le comité olympique international de proposer 5 nouvelles disciplines. En plus du base-ball, le comité organisateur des JO de Tokyo a proposé le karaté, le surf, le skateboard et l'escalade.

Le base-ball avait fait son début officiel aux JO de Barcelone, en 1992. Il est resté au calendrier jusqu'aux JO de Beijing 2008.

Le comité organisateur des JO de Tokyo a fait savoir que l'inclusion de ces 5 disciplines supposerait la participation d'autres 474 sportifs, mais cela ne dépasserait pas le plafond fixé aux 10 500 sportifs.

Les propositions du Japon doivent être ratifiées par l'Assemblée générale du CIO qui doit se réunir à la veille des JO de Rio de Janeiro, l'été prochain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/70694-le-comite-organisateur-de-tokyo-2020-propose-le-retour-du-base-ball-aux-jo>



Radio Habana Cuba